
国際ロータリー第2610地区
ガバナー（白山ロータリークラブ）
　 原　勉様

富山第一グループ
ガバナー補佐
　　　 佐渡　栄寿様

川岸夫人（7月25日）

地区幹事
　 宮本　哲一様

☆皆さまよりビジター会費をいただきました。
稲盛君 孫が東北大大学院に合格しました。

川岸君 原ガバナー、よろしくお願いします。

茶谷君 原ガバナーようこそお越しいただきました。

3360回　　　　　　　　　出席13名（65.0％） 岩崎君 原ガバナー、よろしくお願いします。

3358回メークアップ　　なし 川岸君 夫人誕生祝い。
80％→80％ 川本君 梅雨明け万歳。

魚津ロータリークラブ会報誌

2023-2024年度

会長　茶谷　　勝

幹事　岩崎　正人

第3360回例会
2023年7月21日(金)

12:30-13:30
スカイホテル魚津

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB

ニコボックス

出席報告

会長あいさつ　　茶谷　勝会長
本日は国際ロータリー第2610地
区・原ガバナー、佐渡ガバナー補
佐、宮本地区幹事にお越しいただ
いております。北陸地方も本日梅
雨明けとなったようです。暑い日が
続きそうですが、日本の平均気温
はこの30年に1.3度上昇したそうで
す。県内の最高気温は39.7度、魚
津は2015年に37.9度を記録した
のが最高だそうです。

私が小さい頃、夜になると親父が縁台を庭に出してくれて、
そこでスイカやアイスクリームを食べて夕涼みをした想い出
があります。日本には昔から「涼」を楽しむ文化があったの
ではないでしょうか。エアコンなど便利な道具に頼り、環境
に適応する能力が衰えているのかもしれません。身体を大
切にしながらロータリー活動は熱く取り組んでいきたいと思
います。

ゲストビジター（ガバナー公式訪問）

ゲスト卓話
　　　　　　　　第2610地区ガバナー　原　勉様

Happy　Birthday

妻は72歳になります。外孫は20歳の
大学生になりました。家では高校2年
生と小学6年生の孫たちやペットと賑や
かに暮らしています。妻は私の趣味で
ある家庭菜園の厳しい批評家でもあり
ます。耐えるしかございません。

今年度、ガバナーを拝
命いたしました原でご
ざいます。昨年11月に
神戸でガバナーエレク
ト研修に妻同伴で参加
しました。前ＲＩ会長の
ジョーンズさんも参加さ
れ、晩餐会で開かれ
たダンスパーティーで
妻はジョーンズ会長と
一緒にダンスに興じま
した。1月にフロリダで
開かれた国際大会に
も参加しました。その
時のマッキナリーＲＩ会
長のご挨拶を映像でご
覧ください。

会長はロータリーの本質は平和を築くこと、生きる価値
のある未来の土台を築いていく手助けとなることだと話
されます。国際ロータリーのテーマであるポリオ根絶ま
であと一歩のところまで来ています。次なる課題に立ち
向かうため、多くの仲間を迎え、大いなるビジョンを掲げ
るため４つの優先事項を定めています。ポリオ根絶は
世界が平和でひとつにならないと実現できません。知
人でポリオに罹患された方がいます。皆さんも自分事と
とらえ積極的に取り組んでください。ポリオ基金の拡充
のため、地区クラブの皆さんにチャリティーランチを推
奨しています。



クラブ管理運営常任委員会
辻常任委員長

親睦活動委員会
川本委員長

会員増強常任委員会
青山常任委員長

公共イメージ常任委員会
高原常任委員長

3361回 出席15名（75.0％）

3359回 愛宕、吉森、高原君

65％→85％

ロータリー財団常任員会
川岸常任委員長

愛宕彰君（7月30日）
　　　夫人　（8月16日）

奉仕プロジェクト常任委員会
愛宕常任委員長

職業奉仕委員会 高原副委員長

澤﨑夫人（8月13日） 地域環境委員会 朝日奈副委員長

インターアクト委員会
小学生英語スピーチコンテスト委員会
青山委員長

70周年記念事業準備委員会
中田担当委員長

朝比奈君 娘の就職が決まりました。

稲盛君 お客様の数が6,500人を超えました。

高原君 大谷選手がＨＲ2本打ちました。 未来戦略特別委員会
愛宕君 誕生祝い・夫人誕生祝い。 茶谷会長

澤﨑君 夫人誕生祝い。

16名の出場者が固まりました。黒部、滑川からも参加
されます。私も英文を作成し、3名の児童が暗唱朗読
してくれることを嬉しく思っています。

来年の9月下旬の開催で、60周年の計画を参考にし
ながら進めてまいります。1年はあっという間に過ぎま
す。皆さん参加のもと盛り上げていきたいと思います。

Ri定款変更にあたり、魚津RCの定款の見直しという課
題があります。例会やこれからのクラブの在り方を協議
し、変化に順応していきたいと思います。

ニコボックス

お盆に黒部で生まれた妻
です。ついついお盆の行事
が優先で妻の誕生日を忘
れていますこともあります。
思い出させていただき感謝
です。北アルプス横断道
路という壮大な計画の会
合に参加してきました。

☆「夏の青少年非行・被害防止に
取り組む運動」に参加しました。

会報内容の充実はもちろんですが、会長方針として委
員会の活性化があります。委員会の動きも共有できる
ようにしていきます。

ニコボックスで財源的にサポートいただいていますが、
寄付行為を推進したいと思います。お祝いや特別な節
目があれば、財団へ寄付をお願いしたいと思います。

ロータリーの理念を根本として、①職業倫理を高め、育
成する。②地域社会へ奉仕の実践を通じ、地域貢献と
クラブの高揚を図る。③青少年の育成に取り組み、交
流を深める。を推進します。

会長あいさつ　　茶谷　勝会長

出席報告

Happy　Birthday

私と家内のお祝いを同時
にしていただきありがとうご
ざいます。家内は病気を克
服して元気満々です。私も
69歳になります。頭は元気
ですが、身体のエネルギー
は減っている実感がありま
す。

「暑いですね」が挨拶の言葉になって
います。昨今は地球温暖化を超えて
地球沸騰化という言葉になっているそ
うです。各種会合でも熱中症で体調不
良で欠席される方が散見されます。市
内の公園を巡回しましたが、公園で遊
ぶ子どもは一人もいませんでした。

子どもたちは暑い中、どう過ごしているのでしょうか。プール
に行こうにも学校のプールはやっておらず、涼しい部屋で
ゲームをしている子が多いようです。コロナ明けの夏休みは
子どもたちにも戸惑いがあるのかなぁと感じています。本日
は活動方針を発表いただきます。皆さんと一丸となって1年
取り組んでまいりたいと思います。

常任委員長・小委員長活動方針

予算・計画はありますが、出席、ニコボックス、親睦を
管理していきます。会長方針に沿って頑張ってまいりま
す。

コロナが収まり、世の中の動きも戻ってきたので、旬に
応じた企画をどんどん行っていきます。皆さんからの企
画案もお待ちしています。

目標は昨年同様ですが、各会員の方に友人をゲストと
して例会にお連れいただくことが大事かと思っていま
す。例会の開催日なども意見を集約していきます。

第3361回例会
2021年7月28日(金)

12:30-13:30
スカイホテル魚津魚津ロータリークラブ会報誌

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB


